

飫肥中学校だより R7-8月号

学ぶ我らに光あれ



<学校の教育目標のスローガン>

自立・共生・感謝

令和7年7月25日（金）

■ 校外学習（1年）～職場訪問学習 ■

7月15日（火）に、第1学年で『校外学習～職場訪問学習』を実施しました。榎原にある「吉田産業」、北郷にある「マルマン」の二つの事業所を見学してきました。キャリア教育の一環として、地域の企業を訪問し、職業に対する関心を高めることを目的としています。

日南市所有の小型バス2台とJRを利用し、2クラスの訪問先を交互にするなど、日程を工夫しながらの活動となりました。



■ 美術の授業のお手伝いをしていただいております。 ■



6月中旬より、飫肥の板敷にお住まいの「齋藤洋明」様に美術の授業のお手伝いをしていただいております。齋藤先生は、美術の教員免許を持っておられ、担当の岩切先生と齋藤先生と複数で指導をすることで、よりきめ細やかな指導ができるのではないかということで、校長先生よりご依頼いただきました。齋藤先生は、ボランティアでご指導していただいており、授業が空いている時間などは、調理室を休憩室として利用されております。

他にも、木材加工が得意な方や畑仕事（野菜作り）、水泳指導中のプール監視と一緒にしていただけるボランティアの方々など、いらっしゃいましたら教頭までお知らせいただければ助かります。調理室を、地域の方々が気軽に集まつていただける場にしていきたいと考えております。

■ 防犯や更生を呼びかける首相メッセージ日南市役所での伝達式 ■

「社会を明るくする運動」が7月1日（火）日南市役所で内閣総理大臣メッセージの伝達式が行われました。防犯や非行の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深めてもらうための運動です。

式には、日南地区保護支会や日南地区更生保護女性会の方々など多数の方が参加されました。

生徒会長の3年生中村美心（なかむらみこ）さんが「立ち直りの支援の活動を知っていただき、協力の輪が広がって行くことを期待します。」などとコメントし、石破茂首相のメッセージを堂々と読み上げてくれました。



■ 8月の主な行事予定 ■

- 1日（金）登校日
心肺蘇生講習会（職員）
- 9日（土）学校閉学日
【～15日（金）】
- 11日（月）（祝）山の日
- 20日（水）日南市教育講演会

- 25日（月）始業の日 ※給食なし
大清掃・始業式・学活
リフレッシュデー（部活中止）
- 26日（火）～29日（金）
5時間授業
清掃あり